
CONSIGLIO SVILUPPUMBRIA                                              
In apertura di seduta il Presidente, richiamati i  precedenti  in    
merito, informa i presenti che hanno avuto inizio presso  la  So-    
ciet… corsi di apprendimento o perfezionamento della  lingua  in-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

glese. Chiunque fosse interessato  alla  questione,  conclude  il   
Presidente, Š pregato di segnalarlo alla Direzione, che si  atti-   
ver… di conseguenza. Il Consiglio prende atto.                      
AMICI DELLA MUSICA                                                  
Il Direttore, su invito del Presidente, informa  i  presenti  che   
l'Associazione "Amici della  Musica",  Ente  Morale,  nell'ambito   
dell'avviato programma di sponsorizzazioni della propria  attivi-   
t…, propone alla Sviluppumbria di fare parte dei propri  sponsors   
finanziando uno specifico concerto con l'elargizione di  un  con-   
tributo rapportato alle dimensioni  del  gruppo  orchestrale.  Si   
apre un'ampia discussione nel corso della quale emerge l'opinione   
di non poter accogliere la richiesta per motivi di ordine  statu-   
tario e di opportunit…, tenute presenti, in quest'ultimo caso, la   
dimensione numerica e il livello qualitativo di organizzazioni (e   
manifestazioni) artistiche della  regione  che  potrebbero  avan-   
zare proposte di natura analoga a quella in esame ed avere titolo   
per annoverare la Sviluppumbria tra i propri sponsors.  I  Consi-   
glieri Fabbrini e Fontana suggeriscono l'ipotesi di esaminare  la   
possibilit… di organizzare direttamente un concerto da offrire in   
occasione di segnificative  occasioni.  In  particolare  il  Con-   
sigliere Fontana ipotizza la creazione di una sorta di tradizione   
annuale in cui Sviluppumbria, in occasione ad esempio  delle  fe-   
stivit… natalizie crei un'occasione relazionale   tra  i soggetti   
economici e il corollario artistico  dell'iniziativa     potrebbe   
essere  un  concerto  offerto  dalla  Sviluppumbria  in    colla-   
borazione con gli "Amici della Musica".  Il  Consiglio,  ritenuta   
interessante l'ipotesi formulata dal  Consigliere  Fontana,  con-   
ferisce a Presidente e Direttore, per  quanto  di  competenza  il   
mandato di approfondirne i  termini  e  riferire  successivamente   
a questo Consiglio.                                                 
MINERVA                                                             
Il Presidente informa i presenti che con decreto del  25.3.88  il   
Tribunale di Spoleto ha  ammesso  alla  procedura  di  Concordato   
Preventivo la Minerva SpA  di  Spoleto,  gi…  in  Amminsitrazione   
Controllata. Si rende pertanto necessario che  la  Sviluppumbria,   
in qualit… di creditore, esprima il proprio voto sulla  procedura   
stessa. Si apre la discussione al termine della quale  il  Consi-   
glio, sentito il parere favorevole del Direttore, all'unanimit…     
                            DELIBERA                                
di esprimere il voto favorevole della Sviluppumbria in ordine al-   
la procedura di cui in narrativa.                                   
ARTIGIANATO                                                         
Il Presidente  informa i presenti che la "Commissione Arigianato"   
ha assunto, al  fine  di  sottoporle  all'approvazione  di questo   
Consiglio, le seguenti decisioni:                                   
1. MONTORI PAOLO - Via Cavour 117 - Terni.                          
   Rinuncia.                                                        
2. BELEI ROSELLA - Fraz. Morra - Citt… di Castello.                 
   Ammessa per 35 milioni.                                          
3. STUDIO NOVELLA FOTO - Via Mentana 36 - Perugia.                  
   Sospesa.                                                         
4. PELLICCIA GIOCONDA - Via Pievaiola 38 - S. Mariano - Perugia.    
   Ammessa per 35 milioni.                                          
5. LU.TI Snc - Via Pievaiola - Capanne - Perugia.                   
   Ammessa per 30 milioni.                                          
6. OFFICINE MECCANICHE V.O.M. - Via C. Colombo 22 - CORCIANO -PG.   



   Ammessa per 40 milioni.                                           
Si apre la discussione al termine della quale il Consiglio, preso    
atto  dell'informativa, sentito il parere favorevole del Diretto-    
re, all'unanimit…                                                    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                            DELIBERA                                
di approvare il finanziamento ex L.R. 14/85 secondo le indicazio-   
ni fornite in narrativa.                                            
SVILUPPUMBRIA TERNI                                                 
Il Direttore,su invito del Presidente,richiamati i precedenti  in   
merito, illustra la relazione - agli atti della Societ… - concer-   
nente l'apertura di una sede  distaccata  della  Sviluppumbria  a   
Terni ed il relativo programma operativo. D… quindi lettura della   
perizia redatta dal Geom. Adriano  Mattioli  -  datata  9.3.88  -   
concernente i locali di Via Armellini 1, da prendere in locazione   
secondo quanto indicato in occasione  di  precedente  seduta.  Si   
apre un'ampia discussione nel corso della quale vengono presi  in   
considerazione i diversi aspetti dell'iniziativa. Al  termine  il   
Presidente pone in votazione l'approvazione della  relazione  del   
Direttore, il conseguente mandato a procedere  alla  stipula  del   
contratto  di  locazione,  nonchŠ  il  progetto   di    prevedere   
inizialmente un organico composto da un  funzionario  della  Sede   
centrale di Perugia e un impiegato d'ordine da reperire in  loco.   
Il Consigliere Fabbrini preannuncia la propria astensione dal vo-   
to in quanto,pur ritenendo valida l'iniziativa, ne avrebbe previ-   
sto una attuazione pi— graduale, a livello sperimentale. Il  Con-   
sigliere Villa anticipa il proprio voto contrario in quanto,  ri-   
tenendo anch'egli valida l'iniziativa, ne avrebbe tuttavia  visto   
una valida attuazione attraverso l'utilizzo delle  strutture  re-   
gionali gi… presenti a Terni.  Il  Consigliere  Raiconi,  infine,   
anticipa il proprio voto contrario non sull'iniziativa, ma  sulle   
previste modalit… di attuazione della stessa, in quanto a suo av-   
viso sarebbe stato necessario prevedere una presenza a  Terni  in   
compartecipazione con altre realt… finanziarie e con un ruolo  di   
carattere promozionale.  Al  termine  il  Consiglio,  preso  atto   
dell'astensione dal voto del Consigliere Fabbrini, del voto  con-   
trario dei Consiglieri Villa e Raiconi, nonchŠ del parere favore-   
vole del Direttore, a maggioranza                                   
                            DELIBERA                                
- di approvare la relazione del Direttore, di cui in narrativa;     
- di conferire al Presidente il mandato di procedere alla stipula   
  del contratto di locazione dei locali di Via Armellini 1 a Ter-   
  ni, alle condizioni illustrate dal Direttore;                     
- di prevedere una dotazione  iniziale di organico composta da un   
  funzionario  della  Sede Centrale di  Perugia e da un impiegato   
  d'ordine da reperire in loco;                                     
- di conferire a Presidente e Direttore,  per quanto di competen-   
  za, il mandato di dare attuazione al presente  deliberato, con-   
  siderando fin da ora per rato e valido l'operato degli stessi.    
PROTER                                                              
FORMAZIONE GIOVANI                                                  
Il Presidente illustra la relazione datata 11.3.88, redatta dagli   
uffici in ordine alla richiesta d'intervento avanzata dalla  par-   
tecipata Proter SpA di Spoleto, tendente ad ottenere il  parziale   
finanziamento (l. 145.200.000) della decima edizione del corso di   
formazione aziendale per giovani diplomati,  il  cui  costo  com-   
plessivo, preventivato in L. 363.000.000, verr…  coperto  per  un   
ulteriore 40% dal Fondo Sociale Europeo e per il rimanente 20% da   
Proter stesso. Si apre un'ampia discussione nel corso della quale   
il Consigliere Raiconi anticipa  il  proprio  voto  contrario  in   
quanto ritiene, come in precedenza, che sia opportuno che  Proter   



ricorra,per i Corsi di Formazione in esame,ad altri finanziementi    
esistenti. Al termine il Consiglio, preso atto del  voto  contra-    
rio del Consigliere Raiconi, sentito  il  parere  favorevole  del    
Direttore, a maggioranza                                             

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                            DELIBERA                                
- di  finanziare, limitatamente al 40% (L. 145.200.000) del costo   
complessivo preventivato (L. 363.000.000), la decima edizione del   
corso di formazione aziendale per giovani diplomati;                
- di conferire  a Presidente e Direttore, il mandato di suggerire   
a Proter, per il  futuro, il  ricorso ad eventuali altre fonti di   
finanziamento previste per tali iniziative.                         
SAET                                                                
Il Direttore, su invito del Presidente, richiamati  i  precedenti   
in merito, illustra la relazione -  agli  atti  della  Societ…  -   
redatta dagli uffici in ordine alla proposta formulata dal CRUED,   
relativa alla costituzione di una Societ…  per  Azioni  provviso-   
riamente denominata SAET SpA che avr…  sede  a  Terni  e  operer…   
prevalentemente nel campo dell'hardware  informatico-elettronico.   
La compagine sociale prevista Š la seguente: Crued SpA (41%- Lire   
82.000.000), A.E.S.  Societ…  Cooperativa  a  r.l.  (39%  -  Lire   
78.000.000) e Sviluppumbria SpA (20% - Lire 40.000.000).            
Si apre un'ampia discussione al termine della quale il Consiglio,   
sentito il parere favorevole edl Direttore, all'unanimit…           
                            DELIBERA                                
- di autorizzare la partecipazione della Sviluppumbria  alla  co-   
stituenda S.A.E.T. SpA mediante acquisizione di azioni  per  com-   
plessive L. 40.000.000 e secondo le indicazioni di  cui  in  nar-   
rativa; - di conferire al Presidente,  Dott.  Giancarlo  Sacconi,   
tutti i poteri necessari per dare esecuzione al presente  delibe-   
rato, in particolare, quello  di  intervenire  in  rappresentanza   
della Sviluppumbria in sede di costituzione della predetta Socie-   
t…, con promessa di rato e valido.                                  
VALSUD                                                              
PIV                                                                 
Il Direttore, Consigliere Agostini, su invito del  Presidente,il-   
lustra la relazione datata 14.4.88 (L.R. 40/85 - P.I.V.)  concer-   
nente le richieste di contributi, destinati all'urbanizzazione  e   
completamento di aree produttive, avanzate dai comuni della  Val-   
nerina, interessati dai provvedimenti della L.R. 40/85 - art.  17   
e dalla deliberazione della Giunta Regionale n. 4215 del 17.6.87,   
che ha fissato le norme di indirizzo e coordinamento per la  rea-   
lizzazione degli obiettivi individuati nella predetta  legge.  Si   
apre un'ampia discussione al termine della  quale  il  Consiglio,   
preso atto del voto contrario del Consigliere Raiconi - il  quale   
ritiene necessario formalizzare la decisione di  destinare  even-   
tuali residui, secondo le indicazioni della Regione, ai Comuni di   
Cerreto di Spoleto e Cascia -, sentito il parere  favorevole  del   
Direttore, a maggioranza                                            
                            DELIBERA                                
- di approvare la relazione di cui in narrativa conferendo a Pre-   
sidente e Direttore, per quanto di competenza, il mandato di dare   
esecuzione al progetto nella stessa previsto.                       
In particolare, il Consiglio approva:                               
- il piano di riparto dell'intervento;                              
- la  proroga  dei termini di presentazione dei progetti da parte   
dei Comuni, considerando la  data del 2 gennaio 1988 come termine   
ordinatorio, non perentorio;                                        
- l'erogazione alla Valsud Srl di  un contributo  "una tantum" di   
L. 50.000.000;                                                      
- le modalit… di erogazione degli interventi.                       



SAFOM                                                                
Il Presidente informa i presenti che la Cassa di Risparmio di Pe-    
rugia sollecita la definizione dell'impegno fidejussorio di  ori-    
ginarie L. 110.000.000,contratto in data 20.7.82 a favore dell'I-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

stituto nell'interesse della Safom di Menicucci Giuseppe e C.sas.   
Si apre la discussione al termine della quale il Consiglio,  sen-   
tito il parere favorevole del Direttore,all'unanimit…               
                            DELIBERA                                
di autorizzare la definizione dell'impegno fidejussorio di cui in   
narrativa conferendo a Presidente e Direttore, per quanto di com-   
petenza, tutti i poteri necesari e tenendo sin da ora per rato  e   
valido l'operato degli stessi.                                      
IMEC                                                                
Il Direttore, su invito del Presidente, richiamati  i  precedenti   
in merito, illustra la nota datata 23.2.88,  concernente  l'esame   
del bilancio al 30.11.87 della IMEC SpA di Terni e  l'ipotesi  di   
iscrizione idi una ipoteca di 2ø grado sul capannone  industriale   
di propriet… della Societ… nella Zona Industriale del  Comune  di   
Terni, a garanzia del prestito obbligazionario di L.  300.000.000   
che la Sviluppumbria ha a suo tempo deliberato di  sottoscrivere.   
Si apre la discussione al termine della quale il Consiglio,  sen-   
tito il parere favorevole del Direttore, preso  atto  dell'asten-   
sione  dal voto dei Consiglieri Gallo e Bianconi, a maggioranza     
                            DELIBERA                                
- di confermare la decisione relativa alla sottoscrizione  di  un   
prestito obbligazionario emesso dalla  IMEC  SpA  di  Terni,  per   
l'importo complessivo massimo di L. 300.000.000;                    
- di subordinare l'esecuzione del presente deliberato all'avvenu-   
ta iscrizione di ipoteca di 2ø grado per pari  importo  a  favore   
della Sviluppumbria, sull'immobile di  propriet…  della  predetta   
Societ…, sito in Terni - Zona Industriale.                          
COREFI                                                              
Il Presidente, richiamati i precedenti  in  merito,  illustra  la   
relazione datata 13.4.88 concernente la richiesta avanzata  dalla   
COREFI - Cooperativa Regionale Fidi a r.l. per il Commercio ed il   
Turismo - di Perugia, tendente ad ottenere un contributo di  Lire   
50.000.000 ad alimentazione del proprio Fondo Rischi.Si  apre  la   
discussione al termine della quale il Consiglio, sentito  il  pa-   
rere favorevole del Direttore, all'unanimit…                        
                            DELIBERA                                
- di autorizzare l'erogazione di un contributo di  L.  50.000.000   
ad alimentazione del Fondo Rischi della COREFI - Cooperativa  Re-   
gionale Fidi a r.l. per il Commercio ed il Turismo;                 
- di conferire a Presidente e Direttore, per quanto di  competen-   
za, tutti i poteri necessari per dare attuazione al presente  de-   
liberato, tenendo sin da ora per rato e  valido  l'operato  degli   
stessi.                                                             


